

Quelques nouvelles de la Commission Agricole

- ✓ La demande de subvention à la fondation RAJA a été postée lundi 11 avril

Yves et Annie y ont travaillé ensemble et ont sollicité Louis-Pierre pour avis et accord. La demande d'un montant de 8 000 € permettrait de financer la pompe, le groupe électrogène et le local de la coopérative. Les financements de Saveol et du conseil général de l'an prochain seront utilisés pour le château d'eau et le goutte à goutte.

- ✓ Nouvelles des femmes de Kabida (Nara)

Les femmes de la coopérative maraîchère Benkadi de Kabida ont répondu au courrier des femmes de la Commission Agricole par une belle lettre de remerciement pour leur soutien, le portable et les photos.

Elles annoncent que les travaux de maraîchage ont commencé. Le parcellement et les clôtures sont terminés .

Le problème d'approvisionnement en eau demeure : elles aimeraient avoir un puits dans l'enceinte pour un gain de temps et d'énergie.

Elles donnent aussi des nouvelles de la jeune fille qui était interprète lors du séjour de la commission : elle continue d'aller à l'école et sait bien lire et écrire, malgré les tâches ménagères qu'elle doit effectuer.

Elles terminent leur courrier en renouvelant leur reconnaissance aux femmes de la commission.

- ✓ Puits de de Kabida

La commission a reçu du CSPEEDA les devis et compétences des entreprises pour la réalisation d'un puits à Kabida. Le creusement du puits devra être réléalisé avant la fin du mois de juin.